

# Südtirol

## Anschluss ans Hochleistungsnetz

**[12.9.2014] Verwaltungsgebäude der italienischen Provinz Südtirol sollen künftig über einen Highspeed-Zugang zum Internet verfügen. Noch in diesem Jahr sollen rund hundert Rathäuser, Schulen und Landesgebäude an ein Hochleistungsdatennetz angebunden werden.**

In der italienischen Provinz Südtirol sollen noch im Laufe dieses Jahres mehr als hundert Gebäude der öffentlichen Verwaltung – darunter Landesgebäude, Rathäuser und Schulen – an das Hochleistungsdatennetz angeschlossen werden. Ein entsprechendes Rahmenabkommen hat die Landesregierung jetzt mit der Südtiroler Informatik AG (SIAG) geschlossen. "Unser Ziel ist es, die Gebäude der Verwaltung im ganzen Land nach und nach an das Hochleistungsnetz anzubinden, damit unsere Mitarbeiter Zugriff auf ein schnelles und vor allem sicheres Netz haben und so einen noch schnelleren, effizienteren Dienst am Bürger leisten können", erklärte dazu Informatiklandesrätin Waltraud Deeg. Laut einer Pressemeldung der SIAG werden im Jahr 2014 solche Gebäude an das Hochleistungsnetz angebunden, welche über einen Glasfaseranschluss verfügen und eine lückenlose Glasfaserverbindung bis nach Bozen garantieren können. Alle anderen Strukturen sollen sukzessive folgen. Mit dem Anschluss an das Hochleistungsnetz stehen den Verwaltungen wichtige Dienste zur Verfügung. Landesrätin Waltraud Deeg: "Der schnelle Zugang ins Internet ist nur ein Vorteil. Das neue Netz ermöglicht zudem eine sichere und sehr schnelle Anbindung an die jeweiligen DataCenter, also alle zentralen IT-Anlagen von Landes- und Schulverwaltung." Auch ein schneller Zugriff auf die Server des Gemeindenverbands werde durch die Anbindung garantiert. Dies sei unter anderem Voraussetzung für den sukzessiven Ausbau der Online-Dienste von Land und Gemeinden. Deeg nennt noch einen weiteren Vorteil: "Das neue Netz erlaubt uns, Kosten einzusparen, weil die SIAG den Dienst nicht gewinnbringend, sondern kostendeckend betreiben wird." (bs)

<http://www.provinz.bz.it>

<http://www.siag.it>

Stichwörter: Breitband, Südtirol, Waltraud Deeg, Italien, International

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)